
Время первых
Молодые, инициативные ребята из трех вузов придвинского края 
собрались на зимних каникулах, чтобы преодолеть более 170 км и 
на деле показать, что такое дружба, забота, патриотизм. Респуб
ликанский патриотический трудовой проект «Зимний маршрут» 
прошел в Полоцком и Лепельском районах.

МНЕНИЯ

та. — Хочется нацелить ребят на 
получение высшего образования; по
этому рассказываем о своих вузах.

Программа насыщенная: спор
тивные мероприятия, концерты, 
мастер-классы. Необходимо успеть 
многое, ведь после общения с учащи
мися школ ребята спешат на помощь 
к пожилым людям, чтобы убрать дво
ровые территории от снега, наколоть 
дров, помочь по хозяйству.

В списке дел еще одна важная за
дача — уход за памятниками и обе-

лисками, а также создание общего 
дневника-архива историй ветеранов 
Великой Отечественной войны и тру
жеников тыла из разных районов.

— Мы убрали территорию возле 
памятника узникам гетто в г.п.Вет
рино, почтили память погибших 
минутой молчания, а сегодня у  нас 
трудовая акция возле памятни
ка-обелиска комсомол ьцам-па- 
триотам. Каждая останов
ка — страница истории Великой 
войны и Великой Победы, — расска
зывает Дарина Катушонок, второй 
секретарь Полоцкого РК 0 0  «БРСМ».

Желаем, чтобы «Зимний марш
рут» стал доброй традицией как для 
бойцов студотрядов, так и для всего 
нашего региона.

Екатерина ШУМАН (комиссар отря
да), студентка 4 курса механико-техно
логического факультета Полоцкого госу
дарственного университета:

— В проекте «Зимний маршрут» 
участвую второй год. Мне нравит

ся помогать людям, рассказы
вать детям про Великую Отече
ственную войну, воспитывать в 
них патриотические чувства. А 

также это возможность расска
зать о своем университете. Хоте

лось бы, чтобы молодежь приходила 
учиться в полоцкий вуз. И, безусловно, 
привлечь активных, инициативных ребят, 
готовых прийти на помощь в студотрядов- 
ское движение.

Анастасия ЛИТВИНЧУК, студентка 
4 курса биотехнологического факульте
та Витебской государственной академии 
ветеринарной медицины:

— Первый раз в проект попала 
случайно. Работала летом во все

российском детском центре «Ор
лёнок», и девочки-коллеги пред
ложили попробовать подать 
документы на участие в «Зимнем 

маршруте». Ребята были очень 
крутые, мне хотелось расти вместе 

с ними, ездить по районам, помогать 
людям и давать новые знания школьни
кам. Больше всего мне нравится работать 
с малышами. Они контактные, отзывчивые, 
добрые. Второго сезона ждала с большим 
нетерпением.


